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109學年度教學與行政革新研討會特刊

 

中文系副教授楊宗翰：此研討會有其存在的必要，淡江教職員超過七百人，很難

得有這樣的機會能齊聚一堂共同研討，建議全校教職員都能有機會輪流參與。在研討

會中透過校長和副校長們的帶領討論，更直接地去認識學校正在推行的計畫，也從中

發現原來在USR部分已經有如此多的成果。一些教師在繁重的教學和研究工作下，還

能如此投入其中，令人十分敬佩。

 

　建築系助理教授游瑛樟：本次教學與行政革新研討會上葛校長、張董事長及行政副

校長多次提到新時代的超越，有關教學實踐研究計畫的推廣，我們覺得是非常重要

，在少子化下本校必然面臨競爭，我們在系上也感覺到招生及教育上所面臨的新挑戰

，所以會花更多注意力尋求對學生更有用的教學方法。會中關於永續發展目標的解說

，也讓我們覺得有很多的啟發，所以會綜合這兩個方向，找到在研究與教學上能配合

的機會。

 

　國企系助理教授吳安琪：新進老師參加「教學與行政革新研討會」，「整天聽下來

，了解到學校提升整體發展的重點，以及即將展開的計畫，對我們非常有幫助。之後

也參加了商管學院邀請經濟系林彥伶主任談「USR大學社會責任」該如何進行的演講

，了解其帶領學生服務社區，赴柬埔寨安排與在地連結的活動，因自己目前的課程較

著重講授型，似乎無法立即達到，但會考慮以後可以安排。

 

　大陸所助理教授曾偉峯：教學與行政革新研討會不僅傳授了許多教學與行政的相關

理念，也讓我可以快速了解學校在教學與行政工作目前推動的近況，以及將來規劃發

展的趨勢。尤其學校將針對大學社會責任（USR）以及聯合國永續發展目標

（SDGs）去優化教學與行政工作。本次研討會儘管時程緊湊，但安排得宜，我從參與

此研討會獲益良多。

 

　教科系助理教授林逸農：古言云：「路是腳踏出來的，歷史是人寫出來的。」人的

每一步行動都在書寫自己的歷史。這次在研討會上，最有印象的畫面之一是，學術副

校長何啟東說明本校很早就開始進行教學與行政革新的機制，雖是新進教師，這樣的

歷史傳承讓我感受到是種有價值的存在，因為我們每個人都在寫淡江的歷史，且有責

任背起傳承榮耀的使命。另外也深刻感受到本次重要主題環繞在推動SDGs的必要性

，透過研討會讓自己更認識永續發展目標的內容與課程連結性，未來將期許自我有更

大的使命感，所教所學是為了多認識所處的土地與文化，使其至善至美。
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